

VI MEMORIAL PEDRO PARDO



Plantilla del Ciudad Real FC A.



Alineación del Atlético Teresiano juvenil.

Un gran homenaje a Pedro Pardo

El equipo B del Ciudad Real FC se adjudica el emotivo triangular en recuerdo del sacerdote

EDUARDO GÓMEZ / CIUDAD REAL

El VI Memorial Pedro Pardo se saldó con un rotundo éxito. Este tradicional torneo futbolístico en recuerdo a este sacerdote tan querido en Ciudad Real se disputó, fiel a su cita en el calendario, ayer 12 de octubre aprovechando la festividad del Pilar. Este año, como principal novedad, se celebró bajo un formato triangular, con la participación de los equipos A y B del Ciudad Real Fútbol Club y el conjunto juvenil del Atlético Teresiano.

La victoria, aunque en este caso quizá fuera lo de menos, fue para el conjunto B de los ciudadrealeños; que se impusieron por 4-1 al Atlético Teresiano y que en el choque final empataron (1-1) con el Ciudad Real FC A, que a su vez había cedido 3-0 con el cuadro malagonero.

La deportividad y el buen ambiente presidieron los tres encuentros y el numeroso público asistente pudo disfrutar de un gran espectáculo futbolístico, un deporte que tanto amaba Pedro Pardo y por el que tanto trabajó durante muchos años.

La organización corrió a cargo de la Asociación Amigos de Pedro Pardo y todo se desarrolló sin ma-



Equipo inicial del Ciudad Real FC B, que se adjudicó el VI Memorial Pedro Pardo. / FOTOS: RUEDA VILLAVERDE

yores contratiempos. El saque de honor fue realizado por Teresa Pardo, hermana del homenajeado, en presencia de Vicente Granados,

presidente de la asociación organizadora.

En definitiva, una gran tarde de fútbol para homenajear a Pedro

Pardo, con presencia de dos de los tres equipos de fútbol juveniles de la capital, con el Atlético Teresiano como invitado.

BREVES

TERCERA DIVISIÓN

Torreca pide fichajes para el Villarrobledo

El técnico valdepeñero del Villarrobledo, Antonio de la Torre 'Torreca', considera urgente formalizar tres o cuatro fichajes para enderezar el rumbo de su equipo, penúltimo en la tabla y que todavía no sabe lo que es ganar en las ocho jornadas disputadas. El conjunto roblense busca un central-lateral izquierdo, un medio centro ofensivo y otro defensivo, un interior izquierdo y también un media punta.

El técnico del Talavera pide prudencia

Manolo Alfaro, técnico del Talavera, conjunto que ya es segundo en la tabla tras derrotar el domingo al Piedrabuena (2-0), volvió a apelar a la prudencia: «Esto es Tercera División y el nivel es muy parejo. Cuesta mucho estar arriba y hay que saber de su dificultad. Los partidos se ganan por dinámicas o detalles en muchas ocasiones», comentó.

SEGUNDA DIVISIÓN

Pepe Murcia arremete contra un periodista

El técnico del Albacete y ex del Celta, Pepe Murcia, insultó gravemente a un periodista local al referirse a las sensaciones que había tenido en su regreso a Balaídos. «No he dejado de saludar a gente. El único problema es que aquí hay un bobo, soplapollas, hipócrita y mala persona, que si ha sido falso con Pepe Murcia lo será con todos», aseguró el cordobés. En el diario As había aparecido una información en la que se aseguraba que Pepe Murcia se había enemistado con mucha gente en su época en Vigo y que el Celta le había quedado grande.

TERCERA DIVISIÓN

Miguel Ángel recibe quince puntos de sutura en la cabeza

E.G. / CIUDAD REAL

La derrota del Gimnástico de Alcázar ante el Hellín (1-2), además de dejar al conjunto rojillo en la penúltima posición, tuvo otra consecuencia aun más negativa. Y es que el futbolista Miguel Ángel tuvo que abandonar el estadio Municipal en ambulancia y ya en el hospital recibió quince puntos de sutura tras un choque fortuito con un jugador hellinero.

En el centro hospitalario el jugador del Gimnástico fue sometido a un escáner que descartó lesiones de mayor importancia y pudo dormir en su domicilio, eso sí, con el recuerdo de la tremenda brecha en la cabeza.

Félix Monreal, técnico del Gimnástico, anunció ayer que el jugador se encuentra en buenas condiciones y que afortunadamente todo se quedó en un susto, tras vivir minutos de incertidumbre en el propio campo.

El jugador permanecerá de baja unas dos semanas, por lo que no se podrá enfrentar en la próxima jornada al Daimiel, otro equipo necesitado de puntos. Para este duelo el conjunto alcazareño también perderá al sancionado Carlos Olivares y los lesionados Carlos, Isaac y Requena, aunque recuperará a José Luis. Monreal espera que este choque ante el Daimiel suponga el inicio del despegue de su equipo.



Miguel Ángel.

Moha ya tiene el alta tras su escalofriante golpe en Daimiel

LT / CIUDAD REAL

El jugador del Carranque Moha recibió ayer por la mañana el alta en el Hospital de Toledo, donde durmió la noche del domingo y donde se le practicaron diversas pruebas que descartaron lesiones de gravedad.

El jugador del Carranque sufrió una brutal patada involuntaria del futbolista del Daimiel Carlos al anotar el gol que supuso el empate definitivo a dos.

Moha, que perdió la consciencia durante algunos minutos y que no recuerda la acción, sufre una fractura en el tabique na-

sal. Fue trasladado en ambulancia al Hospital General de Ciudad Real, donde posteriormente fue conducido al centro hospitalario de la ciudad imperial, donde ayer le concedieron el alta.

Carlos, jugador daimieleño que le dio involuntariamente en el rostro al intentar despejar el balón, contactó el domingo por la noche por teléfono con el técnico del Carranque para interesarse por el estado de Moha. Además, el Carranque quiso agradecer el trato recibido por la fisioterapeuta del Daimiel poco después del brutal golpe.